

## ABSTRAK

**R. Taufik Hidayatullah (1310120012)** : *“Pelaksanaan Penilaian Proses Dalam Pembelajaran Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Di MA NU Nurul Ulum Jekulo Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018”*. Skripsi, Kudus : Jurusan Tarbiyah/Prodi PAI STAIN Kudus 2017.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengamati beberapa hal sebagai berikut : 1) Perencanaan penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum Jekulo Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018, 2) Tahapan penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum Jekulo Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018, 3) Cara mengolah hasil penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum Jekulo Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018, dan 4) Problematika dalam penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum Jekulo Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018

Penyusunan skripsi ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara peneliti terjun langsung kelapangan atau objek penelitian untuk mendapatkan data yang lebih mendalam. Teknik pengumpulan data diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian dalam skripsi ini mendeskripsikan bahwa :

1. Perencanaan penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum tahun pelajaran 2017/2018 sudah berjalan dengan baik, yang meliputi menentukan tujuan penilaian, menentukan tugas-tugas belajar peserta didik, menentukan teknik penilaian, menyusun instrumen penilaian.
2. Tahapan penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum tahun pelajaran 2017/2018 meliputi tahap perencanaan, pengumpulan data, pengolahan data, penafsiran data.
3. Pengolahan penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum tahun pelajaran 2017/2018 Pengoreksian pada hasil sementara, kemudian setelah selesai selanjutnya adalah ditulis di kertas, diakuratkan kembali data yang sudah ditulis, disetorkan kepada wali kelas.
4. Problematika penilaian proses dalam pembelajaran pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Nurul Ulum tahun pelajaran 2017/2018 adalah diawal pembelajaran guru belum begitu mengenal nama-nama peserta didik, adanya peserta didik yang mempunyai masalah belajar sebelum pembelajaran.

Kata Kunci: Pelaksanaan, Penilaian, SKI, MA NU Nurul Ulum Jekulo Kudu